

COMISION AL JEFE DE LA SECCION BOTANICA

A principios de junio, el Jefe de la Sección Botánica, Sr. Alfredo H. Llaña, solicitó y obtuvo del Honorable Consejo Universitario una Comisión para realizar, por un período de tres meses, una excursión científica a lo largo de la costa del Pacífico sur y centroamericano, a fin de estudiar las algas de valor económico, y coleccionar material para el Herbario Ficológico de su Sección. Para este último fin, nuestro Instituto ha puesto a dis-

posición del señor Llaña la suma de quince mil pesos (\$ 15.000.—), destinados a cubrir los gastos que exijan la recolección y envío del material.

Lleva además el señor Llaña, la misión de establecer relaciones científicas con los centros de los países hermanos que visite, dando a conocer la organización, elementos y actividades de nuestro Instituto, y en especial todo lo referente al PRIMER CONGRESO LATINO AMERICANO DE BIOLOGIA MARINA.

El señor Llaña partió por vía aérea a principios de agosto, y actualmente está en Panamá. Le deseamos feliz éxito en sus actividades y confiamos en que su iniciativa e interés serán fructíferos para la ciencia y la institución de que forma parte.